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第 3327 例会記録【7月11日㈭】
【プログラム】	 ◇晝田眞三ガバナー公式訪問
	 　「ガバナー信条について」
【 出 席 率 】	 6/27 の補正　92.65％　今回　80.6％（会員 73 名・欠席 13 名・免除 6名）
【 来 客 】	 ◇国際ロータリー第 2710 地区	ガバナー	晝田眞三様（福山ロータリークラブ）
	 ◇国際ロータリー第 2710 地区	地区代表幹事	平地茂雄様（福山ロータリークラブ）
	 ◇	国際ロータリー第 2710 地区	グループ 8ガバナー補佐	白島洋司様（東広島ロータリークラブ）
	 ◇	国際ロータリー第 2710 地区	グループ 8ガバナー補佐幹事	栁河元木様（東広島ロータリークラブ）
【他クラブ出席者】	 ◇	大上君（7/4 北海道 2500 ロータリー Eクラブ）住田君（7/7 福山ロータリーEクラブ）畦君

（7/8 北海道 2500 ロータリーEクラブ）松田・三宅君（7/9 呉南）　　　5名
【 欠 席 者 】	 ◇	石田・宇都宮（五）・畦・海生（知）・佐々木・下瀬・長行事・福田・堀口・増岡・三宅・向井・

山村君　　　13 名
【出席免除者】	 ◇奥川・大矢・尾田・海生（孝）・梶山・三木君　　　6名
【会長報告】	 ◇会長歓迎挨拶
【幹事報告】	 ◇（公財）ロータリー米山記念奨学会…2019 年度上半期寄付のお願い（回覧）
	 ◇ RI 第 2710 地区事務局…日本のロータリー 100 周年記念ピンバッジについて（回覧）
	 ◇西条 RC、東広島RC、東広島 21RC、呉東 RC、呉南 RC、江田島RC…	「2019 − 20 年度事業

計画書」（回覧）
	 ◇ 2019 みんなの夢アイディアコンテスト実行委員会事務局…	｢みんなの夢アイディアコンテスト

募集」チラシとポスター（回覧・掲示）
	 ◇例会終了後、13：40 より 4F「皇城の間」にてクラブフォーラムを開催
【委員会報告】	 ◇呉 RC情報・研修委員会神垣委員長…	第 1回情報集会のご案内（7月 25日）2018 − 19 年度 3

役が志々田会長を盛り上げる会です。合わせて、第 2回
情報集会（8月 31 日）も是非ご出席を

【 S . A . A 】	 ニコニコ
	 ◇坂田健治君…今年度のSAAの委員長を仰せつかりました。皆様ご協力よろしくお願いします。
	 ◇住田佳樹君…	わからないものです。ゴルフは紳士のスポーツ、先日の呉ロータリーゴルフ

コンペのグランドチャンピオン部門で、清宗さんのお陰で、思わぬ優勝が転が
り込んできました。さすが計算間違いを許さない銀行マンです。ありがとうご
ざいました。

	 ◇寺坂　薫君…	本日2回目の参加です。よろしくお願いします。8月1日に留学している長男が、
孫と一緒にアメリカから帰国します。楽しみです。

	 ◇晝田ガバナー、白島ガバナー補佐
	 ◇大之木小兵衛君…	このたび呉地域の月間情報誌「くれえばん 7月号」に私を掲載して戴きま

した。これからも職業奉仕について大いに勉強して参りたいと思います。
皆様におかれましてはご指導を賜りますよう心よりお願い申し上げます。

	 ◇神田健治君…	本年度、国際奉仕（委）と米山奨学会（委）の 2委員会を担当させて頂きます。
先週の委員長紹介では名前を呼ばれませんでしたが、本年もちゃんと存在して
います。1年間よろしくお願いします。

	 ◇畦　淳造君…	ガバナー公式訪問の日ですが、所用により欠席させていただきます。7月 7 日
呉ロータリークラブゴルフコンペにおきまして優勝致しました。当日、私 59 才
の誕生日でもあり、もう年をとりたくない私でもビッグなプレゼントを戴きま
した。一緒にプレーをさせて頂いた堀口さん、住田さん、沖田さんありがとう
ございました。

	 ◎ニコニコ基金累計金額　178,000 円

【今週の予定】	 ◇ 7月 25 日㈭　12：30 ～	 7 月第 4例会	 呉阪急ホテル
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今年度、クラブ管理運営委員長を務めさせて
いただきます山村です。
志々田会長の運営方針である「語り合いから
始まるクラブの絆」を会員の皆様と共に理解し
実践し最終的に形あるものとして仕上げてゆく
ことを目標として一年間活動をしてゆきたいと
思います。69 周年を迎える呉ロータリークラブ
には長い歴史と伝統に培われた友情と相互理解

があります。
今年はもう一歩踏み込んで呉ロータリークラ
ブの未来像についてみんなで語り合いながら共
通認識として問題点を考え、より良いクラブづ
くりをしてゆきませんか。
☆会員各自のロータリアンとしての資質を上
げながらの女性会員を含めた会員増強
☆創意工夫を凝らし会員が参加したいと思う
例会づくり
☆グループ、地区、日本、アジア、世界との
交流を通じて人と人とのつながりづくり
こんなことを視野に入れ６委員会と連絡調整
をしながらスマートなクラブ運営をめざしてゆ
きたいと思います。皆様のご協力ご理解を宜し
くお願いします。
　

2019︲2020 年度　会員増強・職業分類委員会	
委員長を仰せつかりました多賀です。
今年度も、志々田会長のクラブ運営方針を充
分に理解し、呉ロータリークラブにふさわしい
人材の増強に努めて参りたいと思います。特に、
呉ロータリークラブにとって急務とされる女性

会員の入会を促すための工夫などを図りながら
会員増加を図って参ります。
また、職業分類の未充填分野の整理を充分に
行い、理事会・会員選考委員会との連携を密にし、
呉ロータリークラブにふさわしい人材を広く求
めて参ります。
併せて、新しい会員の方に円滑に入会してい
ただくためにも、入会までの手順について明確
にしていきたいと考えております。
今年度は、純増３名を目標にがんばって参り
ますので、会員の皆様の情報提供を始めとする
ご協力をよろしくお願いいたします。
一年間皆様のご指導ご鞭撻のほどよろしくお
願い申し上げます。	

本年度、志々田会長のご指名により、会員選
考委員長に就任させて頂きました。副委員長に
大矢さん、委員に海生孝昭さん、明神さん、藤
井さんというベテランの皆さんと一年間活動し
て参ります。
みなさんのなかには、委員長が印鑑を押すだ
けの委員会と思われている方もいらっしゃるか

もしれませんが、本年度、会員増強・職業分類
委員会と連絡を密にとり、多くの方に呉ロータ
リークラブに入会して頂きたいと考えています。
具体的に皆さんにお願いしたいのは、推薦さ
れたい方がおられる場合、会員増強・職業分類
委員会にお話し頂き、会員選考委員会のOKが
出てから、推薦カードに記入して頂きたいとい
うことです。推薦されたい方が呉ロータリーク
ラブに適しているか、その方の為になるか、委
員会で検討していきたいと思います。
いい人に入会していただく事が、呉ロータリ
ークラブの繁栄になると思い、一年間活動して
いきたいと思います。皆さんのご協力宜しくお
願い致します。
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「出席・プログラム委員長をすればロータリー
のことが随分わかるようになるよ」と言われ、
その大変さを想像しながら、何とか一年間を乗
り切ろうと思っています。
出席・プログラム委員会の委員長を経験され
た中崎副委員長や委員の皆さんのご意見を伺い

ながら、苦労されたポイントなどアドバイスを
いただき、私なりに例会プログラム表を作成し
ました。今後は大塩幹事、そしてロータリー事
務局と連携し、会員の為に充実した・魅力ある
例会になるように運営して参ります。
担当例会の新会員卓話ではその方の人柄が十
分に伝わるように配慮し、また外部講師の選定
においては、先端の情報を提供できるように努
めて参ります。
一緒に委員会を運営いただく、中﨑副委員長、
三木様、武田様、長谷様、どうぞ一年間宜しく
お願い致します。
　

2019 ～ 2020 年度、親睦活動委員会委員長を
拝命しました高橋です。
本年度の志々田会長のクラブ運営方針を拝読
し、テーマにあります「語り合いから始まるク
ラブの絆」と、重点目標の１つであります「会
員相互の語り合いの場を作ろう」を、各担当例
会を通して実現して参りたいと思います。
語り合いには、まず、会員の皆さまにご参加

いただけることが大切です。経験豊富な委員会
メンバーの皆さんと十分に議論を重ねながら、
「楽しく想い出に残る、また行ってみよう」と思
っていただけるような企画や運営を心がけてま
いりたいと思います。同様に会員ご家族の皆様
にも喜んでいただけるような工夫も検討してま
いります。多くのメンバーの皆様、ご家族の皆
様のご参加を心よりお待ちしております。
また、新会員の方が少しでも早く呉 RCに馴
染めるように、歓迎会の開催も企画運営してま
いります。
若輩者ですが、１年間頑張って努めてまいり
ますので、皆様のご指導・ご鞭撻、そしてご協
力をお願い申し上げます。
　

2019︲2020 年　志々田会長のもと、広報・ク
ラブ週報委員長の役を仰せつかりました。
本年度は、呉ロータリークラブとして初めて、
クラブ週報をペーパレス化し、デジタルデータ
送信で皆様にクラブ週報をお届けする事を実施
致します。
また、皆様がご使用されているスマートフォン
よりショートカットアイコンを利用し、簡単に

呉ロータリークラブホームページにアクセスを
可能にし、ホームページ更新情報、及びクラブ
週報アーカイブを常時閲覧可能にしたいと考え
ております。
本年度、週報の目玉としまして、会長経験者
のレジェンドの方々に取材を行い、「呉ロータリ
ーレジェンドからの伝言」タイトルで呉ロータ
リーへの思い、ご自身の思い出、及びご自身の
職業奉仕活動等について楽しく語って頂き週報
に掲載していきたいと考えています。
今後会員の皆様方に様々な原稿のご依頼をさ
せて頂くと思います。
是非、ご協力をお願い出来ましたら幸いでご
ざいます。
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本年度ロータリー情報・研修委員会委員長を
仰せつかりました。大村、佐々木、堀口、海生
（知）という重鎮メンバーを揃えていただき、相
談するには事欠かない陣容です。
本年度は戦略特別委員会がありますので、入

会３年までの若いメンバーを中心とした勉強会
や入会者の歓迎会に徹したいと思います。この
２年間で新会員が三割を占めるまでになってい
ます。堅苦しさを取り除いて、ドテラ的な研修
と居酒屋の青春要素を組み合わせたセミナーを
イメージしています。取っ掛かりは創作「ロー
タリー什の掟」を考えてみましょう。転勤族の
多い呉クラブですから、２年でまずはガッテン
していただくことも、役目かと思います。みな
さんも奮ってご参加ください。よろしくお願い
します。
	

本年度会計委員長を仰せつかりました。会員
として甚だ未熟であると自覚しておりますが、
与えられた職務は全うするよう全力で取り組ん
でまいります。
会計の職責は、一にも二にも理事会が承認し

た事業予算が適切に執行されているか厳正に検
証・管理することにあると理解しておりますが、
10 月の消費税増税を控え様々な支出増加圧力が
かかるなか、将来に向けた財務の健全化につい
ても建設的な思考をしていきたいと思います。
また、70 周年記念行事を見据えた特別会計が
編成され、会員の皆さまには余分の負担をお願
いすることになりますので、無駄な支出は極力
抑えるようチェック機能も働かせてまいります。
志々田会長年度がすばらしい１年になるよう
微力ではありますが頑張りますので皆さまのご
指導をよろしくお願いいたします。　
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